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Azienda speciale unica di area metropolitana, Longo: “Per adesso è 
solo una possibilità” 

“Un’opportunità interessante e che valuteremo con attenzione, ma è prematuro 
parlare della nascita di un’azienda speciale unica di area metropolitana, un’iniziativa di 
cui abbiamo parlato solo sommariamente come una possibilità futura”: è questo il 
commento del presidente della Camera di Commercio di Prato Carlo Longo, rispetto 
alla notizia uscita questa mattina sulla stampa dell’imminente costituzione di 
un’azienda speciale di area metropolitana, di cui dovrebbero entrare a far parte le 
Camere di Commercio di Firenze, Prato e Pistoia.  

“La collaborazione tra le tre Camere di Commercio dell’area vasta si sta facendo 
sempre più stretta – continua Longo – e lo dimostra l’evento di mercoledì scorso che ci 
ha visti protagonisti tutti insieme della Giornata dell’Economia. Ma un progetto così 
complesso come quello dell’azienda speciale unica richiede una riflessione attenta, che 
coinvolga gli attori economici e le associazioni di categoria dei vari territori, tenuto 
conto anche delle diverse vocazioni che caratterizzano l’area metropolitana. 
Efficientare le strutture, creare dei risparmi di spesa, sono due ottime motivazioni, ma 
quando si fa un’operazione così importante è necessario anche valutare di andare a 
creare una struttura che possa essere di reale supporto del sistema produttivo locale. 
Altrimenti si crea solo una nuova struttura”. 
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